



実りの秋となりました



朝夕は、肌寒さを感じるものの中は何をするのにも、適した好季節になりました。さて、2学期も半ばを過ぎ、実りの秋を迎えようとしています。3年生の子どもたちは、一生懸命学習に取り組んだり、落ち着いて学校生活を送ったりすることができます。2学期後半も、その実りをさらに大きく育てられるように、努めていきたいと思います。引き続きご支援ご協力をよろしくお願ひいたします。

ゲストティーチャーを招いての体験と学習



10月8日 社会科「農家の仕事を知ろう」

社会科の学習の発展として、阿波市の「G O T T S O 阿波」の方をお招きし、農家の仕事をについてお話をいただきました。なすが苦手な人でもおいしく食べられるなすを作りたいという想いや、美~ナスの特徴や育て方などについて、教科書では学ぶことができない学習をすることができました。

お知らせ



・11月7日(金)にバス遠足に出かけます。行き先はさぬきこどもの国です。楽しい思い出に残る遠足になればと思っています。乗り物酔いの薬を服用する場合は、早めにお子様を通じてか、連絡帳で担任にお知らせください。

下校時刻は15:40の予定ですが、時刻は前後します。ご了承ください。

【持ち物】 リュックサック等、弁当、水筒、敷物、ハンカチまたはタオル、ティッシュ、ビニル袋、おやつ(食べきれる量)、体育ぼうし、遠足のしおり
※遠足費用は後日集金させていただきます。

・11月14日(金)に、社会科の学習として、消防署見学を予定しています。消防本部を見学させていただき、消防車や救急車、消防士が実際に着ている消防服など、自分たちの目で見て多くのことを学んで来ようと思います。

・11月より、毎週火曜日の下校時刻が1時間早まります。3年生は、14:55下校です。また、11月13日(木)は12:40下校、11月21日(金)は臨時休業日(県内統一の研修日)となっております。